

Inquietud por robos al descuido: delincuentes sustraen una moto en desuso

Principal



Publicada el: 31/12/24	Visitas: 66
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 39	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/inquietud-por-robos-al-descuido-delincuentes-sustraen-una-moto-en-desuso_13187.php



Principal

Inquietud por robos al descuido: delincuentes sustraen una moto en desuso

Preocupación creciente por robos al descuido: delincuentes se llevan una moto abandonada

Preocupación en Pocitos por Aumento de Robos al Descuido
Los residentes de Pocitos expresan su inquietud ante la creciente

ola de robos al descuido que afecta a la zona.

En un reciente incidente, un joven fue víctima de un hurto que tuvo lugar el pasado lunes.

El joven había trasladado una moto en un camión desde un taller, donde no funcionaba, con la intención de venderla.

Luego de estacionarla frente a su casa, el vehículo se convirtió en blanco para los delincuentes.

Aproximadamente a las 17:30 horas, al menos tres individuos pasaron por el sector y, tras notar la presencia de la moto, decidieron robarla.

Según relató el damnificado a Teledía, se trata de un vehículo pesado que, además, no arrancaba.

Las cámaras de videovigilancia del área capturaron el momento en que los delincuentes cortan la cadena que aseguraba la moto y la arrastran del lugar.

Se sospecha que pudieron haber más personas implicadas en el acto delictivo.

El afectado ya realizó la denuncia correspondiente ante las autoridades y se encuentran en la búsqueda de los responsables de este hurto.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**INQUIETUD POR
ROBOS AL
DESCUIDO:
DELINCUENTES
SUSTRAEN UNA
MOTO EN DESUSO**

Inquietud por robos al descuido delincuentes sustraen una moto en desuso

Tags

aumento, delincuentes, inquietud, trasladado, reciente, incidente, expresan, funcionaba, pocitos, descuido, creciente, residentes

Noticias relacionadas

- 4.4 *** *Inquietud en Punta Carretas ante el aumento de robos en comercios y domicilios*
- 4.3 *** *Habitantes de La Comercial alertan sobre una ola de robos de autos en el barrio, identificando a los delincuentes como parte de una misma banda*
- 4.7 *** *Madres y padres de estudiantes de las escuelas 33 y 107 reclaman soluciones ante la creciente inseguridad y los frecuentes robos en la zona*
- 3.9 *** *El Ministerio del Interior resalta una notable disminución del 27% en las denuncias por robos de automóviles desde el año 2019*
- 4.1 *** *Aumenta la preocupación en Paysandú: cinco robos en quincena en una escuela movilizan a las familias a recaudar fondos para la instalación de rejas*
- 3.7 *** *Padres preocupados ante el incremento de robos en Caif: "Los ladrones no descansan; nuestros hijos no están seguros"*
- 4.5 *** *Vecinos de El Chircal exigen mejoras urgentes en la ruta principal del área*
- 4.9 *** *Habitantes de La Blanqueada alzan su voz contra la creciente inseguridad y los constantes intentos de robo en el barrio*
- 4.8 *** *Familias de la Escuela N° 129 en Maroñas demandan acciones urgentes por el aumento de robos en la zona*
- 4.5 *** *Apertura de buzón del Brou se originó por un descuido involuntario*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales

Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo